

Patroli KRYD Someah Presisi di Perbatasan Jl. Raya Cibodas - Jl. Raya Bandung Citarum oleh Polsek Bojongpicung

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 22, 2023 - 07:36



Polres Cianjur Polda Jabar – Personel Polsek Bojongpicung terus melaksanakan upaya penguatan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Pada hari ini, Ipda Sutaryo (Kanit Samapta) dan Bripka Alfin F Pamungkas, SH, melaksanakan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Someah Presisi di sekitar perbatasan Jl. Raya Cibodas hingga Jl. Raya Bandung - Citarum. Senin (21/08/2023)

KRYD Someah merupakan langkah strategis dalam meminimalisir potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Dalam patroli kali ini, fokus utama adalah area perbatasan Jl. Raya Cibodas hingga Jl. Raya Bandung - Citarum, yang menjadi jalur penting dan rawan potensi tindak kejahatan.

Ipda Sutaryo, Kanit Samapta, dan Bripta Alfin F Pamungkas, SH, menjalankan patroli dengan presisi dan kewaspadaan. Mereka memastikan setiap sudut area perbatasan tersebut terjaga dan terpantau dengan baik, sehingga potensi ancaman dapat segera diantisipasi.

"Patroli KRYD Someah ini adalah salah satu langkah proaktif kami dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan kehadiran kami di lapangan, diharapkan warga merasa aman dan nyaman," kata Ipda Sutaryo.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. "Kami merasa senang dengan upaya Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan lingkungan kami. Semoga kegiatan ini terus berlanjut," ungkap salah seorang warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung AKPO Eriyanto, menyatakan bahwa kegiatan KRYD Someah menjadi komitmen polisi dalam menjaga keamanan. "Patroli ini adalah wujud nyata dari perhatian kami terhadap keamanan warga. Kami berharap situasi kamtibmas semakin kondusif," ujarnya.

Dengan melaksanakan Patroli KRYD Someah Presisi seperti ini, Polsek Bojongpicung terus memastikan bahwa wilayahnya tetap aman dan terlindungi. Melalui langkah-langkah preventif dan responsif, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, menjadikan wilayah Bojongpicung sebagai lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.